
 

 

 

 

 

 

 

退職者を送る会を開催しました 

 

3 月 14 日（金）に、23 名の参加者にて「退職者を送る会」を開催しました。 

今年度に退職される先生方は以下の 4 名の皆様です。 

工学部：宇佐美広介先生 杉浦隆先生 

地域科学部：宇山翠先生 近藤真庸先生 

当日は宇佐美先生、杉浦先生にご参加いただき、皆で昼食を食べながら楽しい歓談の一時

を過ごすことができました。お二人からは、組合に関わるたくさんの思い出をお話しいただ

き、和気あいあいとした会となりました。 

４名の先生方、これまで組合に多大なご貢献をしていただきありがとうございました。先

生方の長い間のご尽力に感謝するとともに、これからの未来が素晴らしいものとなりますこ

とを職員一同お祈りしております。 

中央執行委員  辻本 諭 
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4 月 1 日に病院関連新任職員説明会、および 4 月 4 日に新任職員説明会にて、今年度の新

規組合員勧誘を行いました。新歓活動の結果、病院・医学部関連で 14 名、他の学部関連で

3 名の新規組合員を迎えられました。 

 昨年度多くのおためし加入組合員を迎えられた病院関連職員勧誘では、200 名を超える

異例の新入職員数のため現場の人手不足が懸念されましたが、天池前委員長を含む多数の組

合員に協力いただき勧誘活動ができました。勧誘後の反省会では、最近あったフジテレビ職

組のニュースの影響か、予想以上に組合紹介に真剣に耳を傾けてもらえた感触を持ったとい

う意見が複数の組合員から出ていました。 

 昨年度に引き続き、病院・医学部関連で 10 名以上のお試し組合員を迎えられたのは嬉し

い成果です。おためし組合員から正組合員へ移行や、加入継続を促進するためにも継続的な

情報発信や、価値を実感できる組合にする施策を考えていくことが今後の課題になります。 

組合員の皆様にも今後もご協力よろしくお願いします。 

 

 

中央執行副委員長・書記次長  中塚 温 

 

 

 

 

 

医学部記念会館にて 



 
新入職員交流会を開催しました 

 

コロナによる社会的距離の確保の規制も緩和されてきたこと

を受けて、本年度の新企画として、大学病院新入職員の方に向け

て新入職員交流会を開催しました。開催日は、新入職員の方の初

日である 4 月 1 日、研修後の時間で設定して、医学部食堂にて行

いました。組合員 10 名で準備し、大学病院新入職員の方をお待

ちしましたが、新入職員の方の参加は 1 名にとどまりました。新

入職員の方は勤務初日で、長時間の研修の後だったことや、交流

会会場の案内が不十分であったことなど、来年度に向けての反省

点が浮かび上がりました。 

また、一連の新歓活動を振り返ってみると、時代の変化に合わせて、加入の申し込みは「QR

コードを読み込んでスマホから」という方法がよさそうなこともわかり、次年度の改善点と

して申し送りたいと考えます。  

中央書記長  村瀬 忍 

 

 

プロ野球観戦企画を行いました(教育学部支部) 
 

 教育学部支部のレクリエーションとして，4 月 8 日（火）

の夜に岐阜市内の長良川球場にてプロ野球（中日×広島

戦）を観戦しました。新年度早々の企画でしたが，小・

中・高校生のお子さん達を含めたご家族の参加も 2 組あ

り，総勢９名で観戦しました。長良川球場でのドラゴン

ズ公式戦は年１回，１塁側は満席に近く応援も盛り上が

りました。また，屋外球場ならではの開放感があり，夕

暮れ時は金華山がきれいに見えました。肝心の試合の方

は，両チームともなかなかチャンスで打てず延長 12 回の

１−１で引き分け，終了は 21 時半を過ぎていました。参

加者にはビジターチームのファンもいましたので（企画

者です），今回は引き分けで良かったのかもしれません。 

 開催日時が限定されていたため参加が難しい方もいら

っしゃったと思いますが，学外でリフレッシュするレクリエーション企画として開催しまし

た。ご家族参加型も含め，組合員が交流できる企画を今後も考えていきたいと思います。 

 

教育学部支部 森本 真紀 



ユニオンカフェを開催しました 

 

4 月 18 日（金）お昼休みに、組合室で雑談しながらお昼ご飯を食べる「ユニオカフェ」

を開催しました。 

ギリギリのタイミングでの決定・周知となってしまったため、参加できたのは中執メンバ

ー＋αにとどまりましたが、それぞれの日常の様子や業務の内容、近隣のおいしい店情報な

ど、まさに「たわいもない話」で盛り上がりました。 

大学という職場は、とりわけ教員にとっては個人研究室があてがわれ、授業や会議を除く

研究活動は個々の裁量で動く部分も大きいため、あたかも「ひとり職場」となりがちです。

そのため、業務的な内容以外で、何気ない一言・雑談を交わせる場所・相手はなかなか見出

せないことも多いのではないでしょうか。 

「仕事なんて、そんなもの」という声も一部で聞こえてきそうではありますが、「働きや

すい職場環境づくり」をめざす労働組合としては、ざっくばらんに対話・交流できる場をつ

くることも、大事な役割になってきます。 

とりあえず、今後も第 3 金曜お昼を基本にして、毎月開催していきたいと思いますので、

ぜひご参加ください。 

中央執行委員 南出吉祥 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  サマーパーティ開催予定 
 

◆2025年 7月 25日(金)夕方◆ 
 

今年の夏もみなさんで楽しんでいただけるような 

サマーパーティを企画中です。 

詳細は後日メールにてお知らせいたします。 

是非ご参加ください！ 

 

 

 


